

## BAB I

### PENDAHULUAN

#### A. Alasan Pemilihan Judul

Tujuan utama dari setiap perusahaan, baik perusahaan besar maupun perusahaan berskala kecil adalah kemajuan perusahaannya. Hal ini tentu saja tidak terlepas dari masalah pendapatan dan beban. Kemajuan perusahaan dapat terjadi apabila mendapatkan laba maksimal dan menekan beban seminimal mungkin.

Masalah pendapatan dan beban, merupakan masalah penting dalam kegiatan perusahaan, dimana pendapatan adalah suatu hasil yang diperoleh dari kegiatan perusahaan sedangkan beban adalah yang dipergunakan untuk memperoleh pendapatan yang diinginkan.

Pimpinan perusahaan akan selalu berusaha meningkatkan laba yang diperoleh perusahaannya. Dan dia akan dikatakan berhasil mengelola perusahaan apabila bisa memperoleh laba yang ditargetkan/ditetapkan perusahaan.

Untuk mencapai tujuan diatas dengan baik, maka aktivitas perusahaan harus direncanakan dengan sebaik-baiknya, kemudian disertai dengan pengawasan terhadap pelaksanaan rencana tersebut. Hal ini dilakukan untuk menjamin bahwa seluruh aktivitas yang dilaksanakan dalam pencapaian tujuan terlaksana sesuai dengan yang direncanakan.

Salah satu alat yang dipakai manajemen untuk melaksanakan fungsinya adalah dengan menyusun rencana baik untuk jangka pendek maupun untuk jangka panjang. Rencana disusun secara sistematis, yang meliputi seluruh kegiatan perusahaan, yang dinyatakan dalam unit moneter. Rencana yang disusun oleh manajemen juga digunakan untuk mengkoordinasikan seluruh kegiatan perusahaan yang beraneka ragam, karena masing-masing kegiatan atau bagian yang ada dalam perusahaan sering mempunyai kesatuan unit yang berbeda-beda. Dengan tersusunnya rencana, maka unit moneter yang berbeda tersebut dapat diseragamkan, sehingga memungkinkan untuk dijumlahkan, diperbandingkan serta dianalisa lebih jauh.

Dari uraian diatas terlihat bahwa rencana merupakan suatu hal yang penting dalam pencapaian tujuan perusahaan karena rencana mempunyai tiga kegunaan pokok yaitu: sebagai pedoman kerja, sebagai alat pengawasan kerja, sebagai alat pengkoordinasian kerja. Dengan demikian rencana berfungsi sebagai tolak ukur keberhasilan manajemen dalam merealisasikan seluruh kegiatan perusahaan. Dengan membandingkan antara apa yang telah dicapai dalam realisasi kerja perusahaan dapatlah dinilai apakah perusahaan telah sukses atau tidak dalam melaksanakan usahanya. Dari ketiga hal yang tersebut diatas, maka penulis merasa tertarik untuk menyusun skripsi dengan judul **"Rencana Pendapatan Dan Beban Operasi pada PT. Sari Agung Medan.**